

## Impressionen aus dem Förderjahr 2022

Die Sportförderung der Stadt Wolfsburg unterstützt die förderfähigen Vereine finanziell in vielerlei Hinsicht. Abgesehen von den jährlich zur Verfügung gestellten Budgets, z. B. für die Unterhaltung vereinseigener Anlagen, den Übungsbetrieb oder die Jugendförderung, besteht gemäß den Sportförderrichtlinien auch die Möglichkeit, Anträge auf Bezuschussung von Bestandssicherungsmaßnahmen (ab 5.000,- Euro) zu stellen. Die Förderhöhe beläuft sich auf maximal 50 % der Gesamtkosten.

Für das Förderjahr 2022 werden nachfolgend einzelne Beispiele vorgestellt.

### Islandpferdeverein Wolfsburg e.V.

#### Maßnahme: Neuer Wasseranschluss für das Vereinsgelände

Nach langjährigem Bemühen des Vereins, einen Wasseranschluss für das Vereinsgelände in Heiligendorf zu bekommen, ergab sich im Rahmen der Erschließung des Baugebietes Krummer Morgen eine einmalige Gelegenheit, dieses Vorhaben zu realisieren.

Unter der Barnstorfer Straße wurde eine vom Baugebiet ausgehende Anschlussleitung mit Übergabeschacht und Wasseruhr verlegt. Die ca. 300 m lange Leitung bis zum Vereinsgelände erleichtert die Unterhaltung der Anlage enorm.



## **Reit- und Fahrverein Vorsfelde und Umgebung e.V.**

### **Maßnahme: Installation einer Bewässerungsanlage für die Reithalle**

Der RuF Vorsfelde verfügt über zwei Reithallen mit Spezial-Reitböden aus feinem Mikro-Quarzsand. Diese Böden müssen durch tägliche Pflege nach dem Abziehen mit einem Bahnplaner über ein Beregnungssystem gleichmäßig mit speziellen Sprühdüsen befeuchtet werden. Dadurch erhält der Reitboden eine bestimmte Festigkeit, die für die sportliche Nutzung sowie die langfristige Erhaltung des Reitbodens erforderlich ist.



**Schützenverein Sülfeld e.V.**

**Maßnahme: Fußbodenerneuerung**

Die Regelüberprüfung des Schießstandes ergab brandschutztechnische Kritikpunkte am Fußboden. Um die nächste Überprüfung zu bestehen, musste der Schützenverein diesen erneuern.



**VfB Fallersleben e.V.**

**Maßnahme: Barrierefreie Erschließung des Bewegungszentrums**

Die Gesundheitssportangebote im Bewegungszentrum sind stark gestiegen. Der Einbau eines Fahrstuhls, ermöglicht es den Mitgliedern die Sporträume problemlos zu erreichen. Des Weiteren ist eine variable Gestaltung der Trainingszeiten und -orte möglich.

